

Doppelter Heimspieltag



3. Hessenliga Mitte-Süd im Boulodrome der SG Arheilgen.

Arheilgen (kt). Am Samstag (24.05.) ging es los mit der 3. Liga-Mannschaft der SGA, Sie war Gastgeber für den 2. Spieltag der 4. Hessen-Liga Mitte-Süd. In der ersten Spielrunde musste Norbert Bender mit seinem Team gleich gegen den Tabellenführer aus Bornheim antreten. Die „Bornheim Boules“, verstärkt durch zwei Spitzenspieler der „Hessischen Rangliste“ konnten trotzdem nur einen knappen 3:2 Sieg gegen die Arheilger einfahren. Im der 2. Spielrunde lief es dann sehr gut und die Arheilger Spieler/innen konnten sich stark mit einem 3:2 Sieg gegen die „SKG Rodgau“ durchsetzen. Am Ende waren die Arheilger Spieler/innen zufrieden mit einem ausgeglichenen Gesamtergebnis von 1:1 Spielpunkten.

Am Sonntag (25.05.) ging es dann weiter mit der 1. Mannschaft der SGA, Sie war Gastgeber für den 2. Spieltag der 3. Hessen-Liga Mitte-Süd. Die erste Mannschaft um Klaus Treude startet sehr souverän mit einem 5:0 Sieg gegen die Mannschaft der TG Winkel. In der zweiten Runde fehlte dann jedoch die Kondition bzw. die Auswechsel-

spieler. Die ersatzgeschwächte 1. Mannschaft konnte zum Ende des Tages die spielendscheidenden letzten Würfe nicht mehr platzieren. Nach einem ausgeglichenen 1:1 bei den Triplets gingen dann alle drei Doublets verloren. Der Sieg ging somit leider mit 4:1 Punkten zu den Nachbarn aus Dieburg. Aber auch hier, waren die Arheilger Spieler/innen insgesamt zufrieden mit einem ausgeglichenen Gesamtergebnis von 1:1 Spielpunkten.

Die 2. Mannschaft der SGA-Boule (3. Liga Süd), um Beate Sander bestritt ihren Ligaspieldag diesmal auswärts in Bensheim und konnte ebenfalls im Gesamtergebnis von 1:1 Spielpunkten erzielen. Nach einer 1:4 Niederlage gegen die „Heimmannschaft Bensheim“ gelang im Anschluss ein klarer 3:2 Sieg gegen die TG Bobstadt.

Kaum ist der 2. Spieltag der Hessenliga abgeschlossen, richtet sich schon der Blick auf den Jahreshöhepunkt der „Darmstädter Boule-Szene“. Am 14.06. erwartet die SGA-Boule wieder 64 Doublette-Teams zur „Darmstädter Stadtmeisterschaft“ im schönen Boulodrome der SGA.